



Madame, Monsieur,

Je vous remercie,

Je serai la Maire de tous les habitants d'Étrembières, je garderai les pieds sur terre, bien ancrée dans la réalité du quotidien.

Pour notre village et ses habitants, je souhaite que cette nouvelle équipe municipale « 2020-2026 », mette toute son énergie à travailler efficacement, en toute bienveillance, empathie et élégance.

Que nos connaissances tant culturelles, qu'idéologiques enrichissent nos échanges.

La tâche qui nous attend est sérieuse, dense, mais j'ai confiance. En cela nous serons efficacement épaulé par le personnel communal, qui a su lors de cette pandémie montrer son professionnalisme à gérer l'inédit, je les en remercie encore bien sincèrement.

Mes remerciements chaleureux à mes colistières et colistiers « Fiers d'Étrembières » !

J'accueille avec respect et reconnaissance, les 4 candidats des deux autres listes.

Je remercie, Monsieur Alain Bosson avec qui j'ai partagé 12 années de mairie en tant que conseillère et adjointe.

J'ai également, une pensée pour M. Maurice Giacomini mon initiateur à la vie communale et pour Mme Beltrami 1^{ère} femme maire à Étrembières !

Un immense merci également aux Étrembiéroides et Étrembiéroises qui nous ont accordé leurs suffrages.

Sans oublier, mon mari, mes enfants petits et grands qui m'ont soutenue et encouragée !

(Maire, j'éviterai les trop longs discours !)

Anny MARTIN, le vendredi 03 juillet 2020